

この時期に増税とは何だ！ 消費税増税中止を！

憲法改悪の危険と消費税

総選挙の結果、公約違反の民主党政権は、国民の怒りで議席数は4分1に激減しました。しかし、消費税導入・増税の自民党が有権者の2割の投票で8割の議席を占めるなど不公平な選挙制度で安倍自公政権が国政を担うことになりました。

安倍内閣は、憲法改悪・集団的自衛権の行使など、危険な動きがみられます。また、消費税増税の実施や社会保障の削減の道に突き進もうとしています。

消費税導入から23年間、貧困や格差が広がりました。若者の就職難、非正規雇用、派遣労働など年金者も生活が大変です。

私たちは「この時期に増税とは何だ！消費税増税中止を！」の運動を広げ、国民の声が届く国会をめざしています。

安倍内閣の危険な動きと消費税増税が「戦争税」への道に足を踏み出さないためにも学習と交流の場を企画しました。多くの方のご参加をお待ちしています。

◆日時 2月12日（火）

午後1時30分開会〜3時30分

◆講師 鶴見 祐策 弁護士

◆会場 平和と労働センター（全労連会館）



消費税をなくす全国の会 電話 03-3940-0401 FAX 03-3949-9885

〒114-0023 東京都北区滝野川3-3-1-201